PLANTEAN COMO PRIORIDAD REFORMAS AL PODER JUDICIAL

Discusión de pensiones se va a 'empantanar', admiten

Polémica. Senadores de Morena advierten que la forma para obtener recursos para el retiro sería la causa de disyuntivas

KARINA AGUILAR, RODRIGO CEREZO Y JORGE X. LÓPEZ

A pesar del apoyo que, asegura la oposición, dará a la reforma en materia de pensiones, senadores de Morena reconocieron que la discusión se puede "empantanar" toda vez que en la iniciativa que envíe el primer mandatario se pretenda obtener el recurso de la desaparición de los órganos autónomos.

24 HORAS consultó con senadores de Morena cuál es la instrucción del Ejecutivo respecto a las iniciativas que enviará el próximo 5 de febrero y coincidieron que el tema del Poder Judicial, las pensiones, salario mínimo y reforma electoral, son prioritarias.

En el tema de pensiones, senadores de Morena reconocieron la discusión se va a "empantanar" porque la oposición ha advertido que no aprobará la desaparición de los órganos autónomos que es de donde el gobierno Federal, pretende obtener el recurso para solventar el incremento al pago de 100% de las pensiones.

En la última reunión Plenaria de los senadores de Morena, la secretaria de Gobernación, Luisa María Estamos seguros que vamos a ganar las dos terceras partes de las Cámaras de Diputados y de Senadores, y que se va a aprobar el plan C del Presidente"

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Candidata Presidencial

Alcalde presentó, de manera general, las reformas que enviará el Ejecutivo y explicó que la reforma al Poder judicial busca crear un órgano por el que se pueda evaluar a los juzgadores, particularmente a aquellos que se "exceden" y recordó que el gobierno ingresó una solicitud de juicio político a un juez de Tamaulipas.

En torno a la reforma electoral, dijo que se busca reducir el presupuesto a partidos políticos y a campañas.

De acuerdo con los legisladores consultados, una de las leyes que también se busca reformar es la de cuidado animal para evitar el maltrato de los animales domésticos, "aunque queda corta, porque no incluyen a los gallos y toros", refirieron a este Diario.

En el marco de la reunión a la que también asistieron las secretarias de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez; del Bienestar, Ariadna Montiel y de Desarrollo Agrario, Román Meyer.

CONFÍA SHEINBAUM EN CONSOLIDAR PLAN C

La candidata presidencial de Morena-PT-PVEM, Claudia Sheinbaum, confió en que su coalición ganará la mayoría calificada en el Senado y la Cámara de Diputados y con ello consolidar el llamado plan Cdel Presidente de la República.

"Estamos seguros que vamos a ganar las dos terceras partes de las Cámaras de Diputados y de Senadores, que va a haber mayoría calificada y que se va a aprobar el plan C del presidente López Obrador".

En tanto, en la Cámara de Diputados, al segundo día de su plenaria asistieron los titulares de las secretarías del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

El coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, expresó que con Bolaños abordaron, entre otras cosas, una revisión a leyes secundarias para garantizar que en los estados se aplique la reforma en materia de vacaciones dignas, pues en algunos nose está aplicando.



DISCUSIÓN.

Durantela Plenaria de Morena se trataron diversos temas como la reforma electoral, con la cual se busca reducir el presupuesto a partidos políticos y campañas.

